

# コミ協だより

第33号

令和3年12月22日発行

発行部数 4500部

発行: 東青山小学校区コミュニティ協議会

安心・安全な“まちづくり”

## ～安全部会 安全パトロール②～

8月26日(木) 今年度2回目となる安全パトロールを実施しました



前回同様に、学区内を3つのコースに分かれ、浦山交番・小新交番の方にも同行していただき、歩いてパトロールを行いました。銀行や店舗に立ち寄り、ご挨拶させていただきました。



こんにちは  
今日は地域の  
パトロールで  
伺いました

最近、何か  
変わったことなど  
ありませんか?

旧電鉄跡地 遊歩道(オレンジロード)の東屋からパトロールを開始しました。

## 登下校中の事故を防ぎたい 新しい横断旗で、 子どもたちを見守ります

東青山小学校区コミュニティ協議会と交通安全推進協議会は、新しい横断旗を東青山小学校に贈呈しました。今までの横断旗より大きく、車窓からも良く見え、そのうえ目立ちます。子どもたちの安全と、横断歩道を目にする運転手側にも注意を促すことができます。全国一斉に年数回実施している交通安全運動を前に、東青山小学校セーフティスタッフの皆さんにお届けし、さっそく、利用していただいている。

横断旗と、横断歩道前のストップマークは、東青山小学校で保管しています。必要な場合には、東青山小学校(231-9611)までご連絡ください。



### 活動紹介

#### 白鳥団地 セーフティスタッフの 皆さん

11月16日(火) 7:20白鳥団地 横断歩道にて

おはよう

行って  
らっしゃい!

今日もセーフティスタッフの皆さんが、子どもたちに声をかけて、横断のサポートをしてくれています。こここの横断歩道には信号がなく、朝は特に車の交通量が多いことから、横断には注意が必要な場所です。

セーフティスタッフの活動を始めて、この日で丸6年。「子どもたちの挨拶から、私たちも元気をもらっているんですよ」とスタッフの皆さんから、嬉しいお話を伺いました。

### ●コミュニティ協議会とは

政令指定都市のスタートに合わせてつくられた地域交流組織です。地域と行政とで互いに良いアイディアを出し合って“住みよいまちづくり”を考えていく組織です(協働のまちづくり)。そのため、これまでの地域組織の多くがコミュニティ協議会メンバーになりました。

### ●現メンバー

各自治会・東青山小PTA・民生委員児童委員協議会・交通安全推進協議会・東青山小区防犯協会・東青山小区自主防災会・東青山楽園キッズ・スポーツ振興会・老人クラブ平島長生会・イオン新潟青山店

# 東青山小学校区コミ協よりお知らせ

担当者より一言 東青山ふれあい祭り実行委員会  
委員長 小野 英美

## 令和3年度行事について

下記の各行事を、感染症対策の観点から中止と決定しました

9/18(土) 東青山ふれあい祭り

10/15(金) 地域合同避難訓練

12/4(土) 東青山ふれあいもちつき大会

※8月22日(日)に、予定されていた“西区一斉クリーンデー”は、雨のため中止としました。

毎年9月に行われる“東青山ふれあい祭り”は、地域と学校が交流する、大きな行事のひとつです。小学校を会場として行われるこの祭りを、子ども達は毎年楽しみにしています。卒業生の皆さんも、懐かしそうに足を運んでくれます。2年連続しての中止は大変に残念ですが、感染症対策をしっかりと行いながら、次の開催を考えていきます。

祭り開催の折には、地域の皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。



担当者より一言 東青山小学校区コミュニティ協議会  
安全部会長 小林 孝

12月4日に予定していた“東青山ふれあいもちつき大会”は、感染症防止を考慮し、中止としました。

“東青山ふれあいもちつき大会”は、地域のさまざまな世代の皆さんからご参加いただき、交流を深めることを目的にして、7年前に復活しました。地域のボランティアの皆さんや、保護者の皆さんにご協力をいただき、ぺったんぺったんと軽やかに杵でもちをつく音、美味しい匂いとともにを頬張る子どもたちで、会場はいつも熱気にあふれています。来年度は、感染症対策をしっかり行い、工夫をしながら開催できるように、取り組んでいきます。地域の皆さんのご参加、ご協力をよろしくお願ひいたします。

毎年10月に実施していた“地域合同避難訓練”は、昨年度に引き続き、残念ながら中止となりました。

来年度は、コロナ収束を願いながら、10月に避難訓練の実施を考えています。ここ数年、AEDや毛布担架の訓練を行っておりましたが、来年は“災害発生時の停電”を想定して、防災倉庫に保管してあるガソリン発電機や、小学校所有のカセットボンベ発電機、そして投光器などをを使った訓練を行ってみようかと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。



## 編集後記

日頃大事にしている花壇(東青山小学校グラウンド沿い“フラワーロード”)に、多くのゴミを見つけ、ゴミ拾いをはじめました。よく見ると、お弁当の容器やペットボトル、マスクなどがあり、できれば触りたくないものばかりです。はじめは拾うことを躊躇しましたが、今ではゴミ袋と一緒に、使い捨て手袋を準備して出かけています。

通り道で気になっているゴミはありませんか?そのゴミを自分で拾うことで、ずいぶん気持ちちは楽になりますよ。ゴミ拾いは一人でも始められる美化活動です。

(広報部会長 高橋直子)



※コミ協主催事業の詳細についてはコミュニティ協議会事務局までお問い合わせください。

電話・FAX 025-231-9377 (毎週水曜日・金曜日の13時~16時頃まで事務局員が常駐)

